



※7/18 現在

	仲間ふやし	出資金ふやし	純増額
7月累計	67人	1,424万円	793万円
2014年度累計	375人	3,973万円	1,904万円



訪問で心も天気も晴れ晴れ!!

7月6日(日)、己斐上支部にて統一訪問行動が開催されました。己斐上支部で統一訪問行動を行うのは3回目。その間も支部で手分けして組合員宅を回っています。今回の統一訪問を合わせると562件の組合員さんを訪問したことになります。

今回は参加者11名で訪問をし、新病院建設のお知らせや大腸がん検診のお知らせをしました!今回もけんこう手配りさんのご協力もあり、複雑な地形もスムーズに訪問することができました。己斐上支部の全組合員さんを訪問できるよう、これからもがんばります!



【訪問コースを確認する生協歯科の應和さんと己斐上支部の田中さんペア】

次回、訪問行動は、吉島で Go!

次回の統一訪問行動は、9月4日(木)10時~12時 吉島支部での開催が決まりました!統一訪問としては、初めて東部ブロック地域での開催となります。支部・職員からたくさんの応援をお待ちしています!

私たち、子育て「バナナ班」で~す♪

子育て広場「コープのびのびクラブ」で仲良くなったお母さん達で「バナナ班」を結成し、毎月第1・3水曜日に活動しています☆

主な活動は、のびのびクラブが終了した後、各自持参したお弁当を広げ、ランチタイムを楽しんでいます。子ども達の年齢が近いのもあり、困っている事・悩んでいる事など、お母さん同士が助け合いながら子育てを楽しんでおられます。また、勉強会も開くなど、一步一步皆で素敵なママへの階段を上っています。

7/2の班会は、『お誕生日会』を開催しました。ケーキも飾りつけも全てお母さん達の手作りです(^_^)-☆とってもあたたかいお誕生日会になりました。



協同組合がよりよい社会を築きます



広島中央保健生活協同組合